

„Kinder sind unschlagbar“



„Tag der  
gewaltfreien Erziehung“

**Aktion**

**am 28.04.2022 von 15-17 Uhr  
auf dem Spielplatz Polypark  
in Dippoldiswalde**

Mit Kinderlärm, Spiel und Spaß wollen wir darauf aufmerksam machen, wie wichtig es ist, Kinder behütet aufwachsen zu lassen.

Kommt und lasst euch überraschen!

Wir freuen uns darauf!

Ihre Kinderschützer\*innen



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.



Der Kinderschutzbund  
Kreisverband Sächsische  
Schweiz-Osterzgebirge

die lobby für kinder